

## Aceite CBD opiniones: ¿es realmente legal?

- es una sustancia presente naturalmente en la planta [cannabis](#) sativa



CBD.

[legal](#) [Tienda](#) [droga](#) [aceite](#) [CBD](#) [Opiniones](#) [Growlobby](#)

<https://www.elconfidencialdigital.com/articulo/otros/aceite-cbd-opiniones-es-realmente-legal/20220922105418...>

B.G.H

Jueves, 22 septiembre 2022

Es una sustancia presente naturalmente en la planta [cannabis](#) sativa

22/09/22 *access\_time* 10:54

El aceite CBD es un producto cada vez más utilizado. No obstante, antes de comenzar a usar este aceite, es conveniente conocerlo a [fondo](#), saber qué beneficios tiene y qué opiniones merece entre sus consumidores. En páginas como **Growlobby**, encontrarás un sinfín de aceites CBD que, sin duda, se adaptarán a las necesidades de cada cliente.

### ¿Qué es el CBD?

El CBD o Cannabidiol es una sustancia **presente naturalmente en la planta [cannabis](#) sativa** que, al contrario de lo que ocurre con otras sustancias como el THC, **no produce efectos psicotrópicos** en quien lo consume. De hecho, el CBD tiene efectos relajantes en la musculatura, ayuda a disminuir las convulsiones y también con la reducción de la ansiedad.

No obstante, y a pesar de que el CBD nada tiene que ver con el THC, su consumo **puede traer consigo efectos secundarios** como mareos leves, aturdimiento o sensación de sequedad en la boca. En cualquier caso, el CBD no es un producto adictivo y presenta interesantes beneficios para la salud.

### ¿Es realmente legal el consumo de aceite CBD?

El aceite CBD es un producto completamente legal en España . No obstante, su comercialización solo **se permite como producto cosmético para uso externo** , lo cual quiere decir que sí estará prohibido el consumo humano de esta sustancia.

Así pues, en España la mayoría de los productos que cuentan con CBD entre sus componentes se venden como productos cosméticos y no como complemento alimenticio.

## Aceite CBD: opiniones de los consumidores

Además de conocer qué es el CBD y cuál es su situación jurídica en España, es importante conocer qué opiniones tienen otros clientes y consumidores sobre este producto.

Actualmente, el CBD es un componente muy utilizado en la industria cosmética y que está muy de moda por sus **múltiples beneficios para la piel** . Así pues, esta sustancia es un potente antiinflamatorio que resulta ser muy eficaz para tratar patologías dermatológicas como el acné. No obstante, no solo tiene beneficios para la piel, sino que también es muy útil para **ayudar a conciliar el sueño y a mejorar los trastornos del sueño** .

Así pues, son muchos los consumidores que hablan de las bondades de este producto para conseguir un descanso de calidad, sobre todo, cuando el aceite lleva una concentración de CBD en torno al 40 %. De hecho, son muchos los consumidores que consideran que, al menos una vez en la vida, todos deberían probar el aceite de CBD.

Además de para el insomnio o la dificultad para dormir, los consumidores de este tipo de aceite hablan maravillas de él para combatir los **dolores de la menstruación femenina, para la jaqueca, los dolores crónicos o la fibromialgia** . También son muchos los que han comprobado sus beneficios usándolo de forma tópica para **tratar los brotes de acné y la psoriasis** .

Por otro lado, los consumidores consideran que el aceite de CBD no es un producto precisamente barato, pero que, gracias a sus beneficios, merece la pena comprarlo. Sin duda, el aceite CBD es un producto con muchos beneficios que cuenta con muchos consumidores fieles.

## Bendodo acusa al PSOE de "podemizarse" porque sus socios en Europa bajan impuestos

Somos ECD